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Participants
Jean-Claude Poutoux, CD95 
Pierre Nougarède EPI 78-92
Hughes Lacourieux CD78
Jérôme Chiasson RidF
Jean Claude Bajou CD94
Emmanuel Neuville Cerema IdF
Frédéric Fabre Cerema IdF
Philippe Aliotti Cerema IdF

Date 18/11/20 Lieu Visio - conférence
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1) Actualités

• Réservé aux participants

2) RER Vélos

• Une version pdf de la présentation de Jérôme Chiasson sera mise sur le site Cotita IdF

• J. Chiasson précise que le projet RER Vélos est très orienté vers le vélo du quotidien.

• La Région s’appuie sur les aménagements existants. Ce seront des projets co-construits. Une 
réunion de lancement est prévue le 30/11/20.

• Le comité d’axes définira les axes cyclables du RER Vélos ainsi que les partis d’aménagement 
pour avoir une continuité de cheminements

• Le Cerema est sollicité pour écrire un cahier des charges que devront respecter les bureaux 
d’étude et les constructeurs.

3) Evolution des clubs Cotita IdF

• Philippe Aliotti revient sur les évolutions nationales allant vers une ouverture vers d’autres 
collectivités notamment les communautés d’agglomération et de communes. Les clubs ont du mal à 
fonctionner souvent par faute de temps. La crise Covid n’a rien arrangé.

• Les propositions de regrouper les clubs Infrastructures de mobilité et Route (entretien…) avec un
nouveau secrétaire Dtec ITM et d’avoir un club spécifique Ouvrages d’art plus ou moins intégré qui 
garde son secrétaire sont retenues par le bureau.H. Lacourieux est prêt à animer le club 
Infrastructures.

• La proposition de regrouper les clubs Mobilités actives et le club Déplacement transport en un 
club Mobilités est validée par le bureau. La RIdF prévoit une personne (E. Brunnquell) pour co-
animer ce club.

• Un club spécifique fret en liaison avec le club Mobilités est souhaité par le bureau. N. Grometz 
de la RIdF et A. Locatelli du CD 95 sont pressentis pour en être les animatrices.

• La proposition de transformer le club Environnement en club Environnement – Risques avec la 
possibilité d'avoir des clubs spécifiques, plus ou moins intégrés est retenue par le bureau.

• En 2021, la Cotita IdF s’organisera donc autour de 4 clubs (Bâtiment, Environnement – Risques, 
Mobilités, Infrastructures) avec des clubs spécifiques (Ouvrages d’art, Fret)

Hors réunion et suite à discussion téléphonique avec M Michael Langlet directeur des infrastructures
et de la voirie du CD 91 qui a tenté sans succès de joindre la réunion, celui-ci se propose d’être co-
animateur du club Infrastructures.

4) Communication

• P. Aliotti présente un document indiquant les dernières publications du Cerema et annonce le
lancement  de  la  place  de  l’innovation  urbaine  (https://place-innovation-urbaine.fr/)  en
coopération entre le Cerema, CapDigital et le Ministère de la Transition Ecologique.
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5) Calendrier des prochaines réunions et des thèmes à aborder

• Les prochaines réunions du bureau sont prévues pour le 28 janvier 2021 après-midi et le 8 avril
2021 après-midi à Saint Mandé ou en visioconférence.

• Pour les thèmes à aborder dans les futures réunions du bureau, P. Aliotti demande qu’on lui
fasse part par courriel des propositions. Sont déjà proposés :

◦ les données de mobilité et leurs utilisations,

◦ retours sur les mâts fusibles (CD77 + Dtec ITM),

◦ aménagements cyclables lors de travaux d’infrastructures,

◦ plates-formes d’ingénierie territoriale (CD95 + CD 77 + CD 78),

◦ outils d’aide à la saisie pour les plans de recollement (CD94),

◦ méthodologie utilisée pour le retour à 90 km/h (CD77),

◦ décret sur les passages à niveau (les nouvelles obligations).
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